

Cuba: Lesionados en accidente de tránsito en Camagüey se encuentran estables

Image not found or type unknown



Accidente de tránsito en Camagüey. Foto: Cadena Agramonte.

La Habana, 24 feb (RHC) Tras el accidente de tránsito ocurrido la víspera en el kilómetro 596 de la carretera central vía oriente, al este de la provincia cubana de Camagüey, tres lesionados se encuentran estables, una menor en observación, y otra fue dada de alta.

Alrededor de las 11 de la mañana de este miércoles ocurrió una colisión múltiple de cuatro vehículos, de ellos tres camiones, uno privado en función de transporte de pasajeros, dos estatales de carga, y un medio con tracción animal, en la zona conocida como curva de Ignacio, perteneciente al municipio de Jimaguayú.

Los heridos permanecen en el Hospital Provincial Universitario Manuel Ascunce Domenech de Camagüey, donde continúan bajo vigilancia.

Yanara Peláez, directora de la institución médica, aseguró que los pacientes, con traumas múltiples, al llegar al centro recibieron atención por un equipo de especialistas y añadió que las lesiones no comprometen sus vidas.

Hacia el Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, en esta ciudad, fueron remitidas dos menores de edad, de las que una recibió el alta médica, y la otra, una niña, sigue bajo observación como indican los protocolos, pero sin lesiones.

Leonardo Ramírez, director del Pediátrico camagüeyano, explicó que la adolescente de 17 años, presentó una lesión ortopédica en un brazo tras el suceso, lo cual no ocasionó complicaciones.

Especialistas de la Policía Nacional Revolucionaria continúan investigando las causas del accidente. (

Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/287363-cuba-lesionados-en-accidente-de-transito-en-camaguey-se-encuentran-estables>



Radio Habana Cuba